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•  Vers l’autre rive
•  Nathalie Fraipont 
•  Benoit Ramaekers
•  Journée portes ouvertes

• Concours
• Plurédifis
• Projet Ekla
• Madrid
• Projet vélo
• Voyage au vert

• Sortie en France
• Lan Party
•  Maredsous
• Théâtre
• Ostende
• Palais de justice

• Le retour
• Fête des gens 
• Sport à Don Bosco 
• Géométrie et Art

Rue du Laveu 206
4000 Liège
0495 32 42 94
anciens.idblg@gmail.com

Rue des Wallons, 59
4000 Liège
04 229 78 70
www.idbl.be

Rue des Wallons, 59
4000 Liège
04 229 78 90
www.saint-jean-berchmans.be

Rue des Wallons, 63
4000 Liège
04 252 64 35
www.donboscoliege.be

Revue réalisée par la section Industrie Graphique de l’Institut Don Bosco de Liège
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Avez-vous déjà ressenti ce sentiment teinté d’émerveillement enfantin, de tendresse et de joie ?
Un ressenti discret qui habite le cœur du jardinier, sur lequel on a parfois du mal à mettre un nom...

... cette onde de chaleur calme, douce et apaisante qui envahit votre poitrine...
quand la graine que vous avez tant choyée commence à germer
quand vous croquez dans une pomme sucrée et juteuse de votre verger, ou dans une tomate charnue et savoureuse tout juste 

récoltée au potager,
quand vous entendez le doux bourdonnement de l’abeille qui butine vos fleurs de courgettes,
...Mais aussi quand vous croisez la limace habituelle près de vos salades (quand ce n’est pas dedans !), votre ami le pissenlit qui 

revient inlassablement, année après année, vous saluer, ou encore le puceron sur vos plants de concombres, qui nourrit vos chères 
coccinelles...

Autant de perceptions et d’émotions que l’on pourrait résumer en 5 petites lettres. « Merci. »

Ce sentiment souvent fugace, c’est un trésor qui se cueille tous les jours au jardin, mais aussi dans un parc, en forêt, ou sur votre 
terrasse en toute saison, à toute heure du jour ou de la nuit.

On l’appelle « la gratitude »... Dire « merci », c’est apprendre...
À mieux observer ce qui est déjà là et l’apprécier à sa juste valeur, pour sa simple présence, sans la tenir pour acquise. 
À reconnaître et accueillir l’abondance en nous et autour de nous, au jardin, dans nos relations, et jusque dans les plus infimes 

détails de nos existences.

La gratitude ne se ressent que lorsqu’on est pleinement attentif : à soi, à nos perceptions, aux autres, à ce qui nous entoure...

Et je ne vous apprends rien, mais la randonnée, la balade, le jardinage, la promenade, c’est justement la pratique idéale pour se 
reconnecter à tout cela. Il est plus que jamais urgent de renouer avec ce sentiment de réciprocité et même… de le cultiver

Car nous nous sentons alors appartenir à quelque chose de bien plus grand que nous, dans lequel chaque être a sa place et sa 
raison d’être dans cet écosystème résilient et autonome

Dans nos quotidiens, tout va à 100 à l’heure, si bien que l’on oublie de juste prendre le temps d’observer et de célébrer ces rayons 
de soleil qui viennent illuminer nos journées, aussi petits soient-ils...

Même la retraite est une période de la vie où les agendas, les esprits et les journées se remplissent vite.
Bref, de nos jours, cultiver la gratitude ce n’est pas automatique. 
Alors, pour entraîner vos yeux à retrouver la vue de ces fils qui relient toutes choses entre elles... 
Dans votre jardin, au parc, sur le balcon, ou même en appartement, laissez divaguer vos pensées et concentrez-vous sur vos 

ressentis, vos perceptions, vos 5 sens en alerte : les clapotis de l’eau dans la mare, le chant des oiseaux, l’odeur enivrante du massif de 
fleurs, la sensation de l’air frais sur vos joues... 

Laissez-vous emporter aussi longtemps que de nouvelles perceptions viennent à vous, puis rouvrez les yeux et remerciez la 
nature pour ces sensations 

Savourez la plénitude et la joie d’ « être »,  simplement, en étroite connexion avec tout ce qui vous entoure. 

     Bel été à vous tous 

        Liénard Jean-Michel
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Vers l’autre rive

La disparition de Valère MAENHOUT, né à VREREN le 
13 novembre 1934 et décédé à Tongres le 21 mai 

2024, ancien élève de la section imprimerie mais 
aussi professeur à ladite section pendant 37 ans.

Valère a marqué plusieurs générations d’élèves par 
la gentillesse qui le caractérisait.

Bon nombre d’entre vous se souviennent sans 
doute des nombreux voyages en Italie auxquels il a 
participé .

Valère était aussi un grand aquarelliste et certains 
d’entre vous possèdent peut-être une de ses œuvres 
chez lui.

Adieu l’artiste ! Merci pour ce que tu nous a apporté. 
Nous ne t’oublierons jamais .

Pour info nous avions rédigé un article le concernant 
dans notre revue L’AMI du premier trimestre 2010 et 
nous ne pouvons que vous y renvoyer si vous désirez 
mieux connaître le personnage. Si vous le désirez 
nous pouvons aussi vous procurer le dit article.

Nous présentons
nos plus sincères condoléances
aux familles éplorées. 

Cotisation pour l’année 2024

Membre : 12 € D’honneur : 25 € et +
Solidarité : 16 € Réservé aux jeunes : 5 €

Voici les données de virement : 
IBAN : BE 40 0000 3311 2463
Pour l’étranger BIC : BPOTBEB1

Association des Ancien(ne)s Don Bosco :
Cité Delrée 1 - 4130 TILFF
Merci d’indiquer ta communication sur le virement :
Cotisation 2024.

Merci à ceux qui nous soutiennent !
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Rencontre avec
Nathalie FRAIPONT

Une rencontre avec la nouvelle directrice de l’institut 
Don Bosco, Madame Nathalie FRAIPONT
Nathalie c’est d’abord un grand sourire qui vous fait 
immédiatement tomber sous le charme.
Nathalie c’est ensuite la simplicité qui vous permet de 
vous sentir immédiatement à l’aise.
Nathalie c’est enfin le caractère qui vous donne à 
penser qu’elle ne doit pas être du genre à s’en laisser 
compter.
Sans détours elle me fournit immédiatement les 
éléments qui vont vous permettre de mieux la 
connaître.

Née à Verviers le 5 juillet 1973, elle est l’aînée de 3 
filles qui aujourd’hui sont toutes les 3 enseignantes.
Un papa employé de banque, une maman 
commerçante dans le prêt à porter, elle entame son 

parcours scolaire primaire à Welkenraedt pour le 
poursuivre à Jalhay.
Pour ce qui est du parcours secondaire et supérieur, 
c’est à Verviers qu’elle l’effectuera passant de 6 ans 
d’humanité socio-éducative à l’école Notre Dame à 
3 ans à l’école Normale, section institutrice primaire.
Son rêve se réalise ensuite : elle a toujours voulu 
être institutrice primaire, elle devient institutrice 
primaire.
Les débuts ne sont pas faciles.
Non contente de devoir multiplier les intérims, elle 
peine à se trouver autre chose que des temps partiels 
dans différentes écoles ce qui l’oblige à compléter par 
des temps partiels dans d’autres secteurs.
C’est ainsi qu’elle côtoiera notamment le monde des 
assurances se retrouvant ainsi en charge de la gestion 
des dossiers d’expertise.
C’est de cette façon aussi qu’elle se retrouvera à 
travailler au Musée de la Laine à Verviers (Centre 
Touristique de la Laine et de la Mode) où elle va 
œuvrer à la mise sur pied et au développement d’un 
service éducatif.
Peu à peu elle va enfin pouvoir se recentrer sur ce qui 
reste sa passion : l’école.
Après plusieurs années dans le Fondamental, en 2009 
elle rejoint le secondaire où son diplôme lui permet 
de donner cours, tant dans les années inférieures, que 
même dans les années supérieures du professionnel.
C’est d’abord l’école d’agronomie à La Reid où elle 
donne l’histoire et le français, puis l’école Sainte 
Marie à Seraing où elle délivre son savoir en 1re, 2e, 
3e et 4e années professionnel et CEFA dans le cadre 
de cours de math, sciences, français, histoire et géo...
Elle s’y investit en sus dans le conseil d’entreprise et le 
CPPT et est nommée référente numérique.
Elle me dit y avoir pris goût aux postes de 
responsabilité et profité alors du Covid pour suivre 
des cours de formation de directeur.
Fort de son nouveau diplôme, en 2021 elle postule 
un poste de direction et en janvier 2022 elle se voit 
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nommée directrice adjointe à Don Bosco.
En mars 2023, suite à l’absence pour maladie de la 
Directrice, Madame Isabelle Gathot, elle est nommée 
Directrice ad intérim ce qui nous vaut le plaisir 
de l’interviewer ce jour pour mieux vous la faire 
découvrir.
Mais Nathalie Fraipont c’est aussi une maman de 
deux enfants dont elle est très fière : Anaïs, 26 ans, 
qui travaille dans les ressources humaines et Quentin, 
19 ans, qui poursuit des études en informatique.
Enfin Nathalie est aussi une femme qui a des hobbies 
même si sa lourde tâche actuelle ne lui laisse guère 
de temps pour elle.
Le premier de ceux-ci est le jardinage qu’elle pratique 
dès qu’elle peut et bien sûr dès que le temps le 
permet dans son jardin du Sart Tilman.
Le second est plus original et, comment dire, plus 
confidentiel : elle aime à fabriquer des couronnes et 
des sapins de Noël avec des matériaux les plus divers.
Enfin, elle adore se ressourcer dès qu’elle le peut dans 
cette vaste région côtière de la Mer du Nord battue 
par les vents : la Zélande mais chut ! Ceci est un secret 
entre nous...
Bon vent (réflexion un peu facile je l’admets mais 
bof !) Madame la Directrice et bienvenue à vous dans 
notre petit monde de Don Bosco.

Michel SCHOLTES

Rencontre avec
Benoît RAMAEKERS 

Une rencontre avec le nouveau directeur de Saint 
J. Berchmans – Ste Marie, Monsieur Benoît 

RAMAEKERS.
Benoît c’est l’accueil, la simplicité mais aussi la force, 
la conviction, la détermination.
Comme chez Nathalie ce qui nous séduit c’est un 
parcours pour le moins original qui montre que, 
lorsque l’on veut, l’on peut.
Mais voyez plutôt ...
Né le 13 janvier 1969 à Liège d’une maman couturière 
au foyer et d’un papa chef de maintenance dans le 
secteur privé, cadet d’une fratrie de deux enfants, 
c’est à Oupeye, et plus particulièrement à l’école Saint 
André, qu’il effectue ses maternelles et ses primaires.
Il rejoint ensuite le Collège Saint Servais où il effectue 
des sciences-math avant de se tester à l’école de 
Gramme mais très tôt il ne se sent pas une vocation 
d’ingénieur industriel.
Il rebondit alors sur un bachelor automation – 
régulation qu’il effectue à Saint Laurent supérieur où
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Site des Ancien(ne)s de Liège
Facebook :
Comité des Anciens de Don Bosco Liège et de 
Saint Jean Berchmans & Ste Marie.

Adresse de contact : anciens.idblg@gmail.com
Aidez-nous pour que notre site et notre page 
Facebook soient de plus en plus conviviales !

Très tôt il se sent une vocation d’enseignant et décide 
de rejoindre le centre de promotion sociale de Saint 
Laurent.
Son CAP en mains il y donne des cours du soir comme 
des cours de jour.
Il y restera 25 ans dont un an de sous-direction.
Après 1 an comme responsable de service à l’IFAPME 
de Libramont-Arlon, il postule et est retenu pour 
assurer la direction de l’Institut Saint Jean Berchmans 
– Sainte Marie succédant à notre cher Paul DAUMEN.
L’on notera que Benoît est un perfectionniste et 
avant de postuler comme directeur, il avait décidé 
de se prouver à lui-même comme à ses proches qu’il 
pouvait réussir un diplôme universitaire. C’est ainsi 
qu’il s’est lancé dans un master en sciences du travail 
qu’il a ponctué par un certificat de réussite ce dont on 
ne peut que le féliciter.
Ses objectifs pour sa nouvelle école il nous les confie 
en toute modestie.
Tout d’abord il veut tout tenter pour faire remonter 
le chiffre de la population scolaire, il veut faire 
fonctionner les deux nouveaux labos de chimie et de 
physique dont les travaux vont s’achever cet été, le 
but étant de permettre aux élèves qui le souhaitent 
de s’ouvrir au monde médical et paramédical. Il désire 
aussi accentuer la formation de la section industrielle 
en insistant sur l’orientation « en automation 
robotique », le but étant ici d’ouvrir une passerelle 
naturelle vers les Hautes Ecoles Helmo et Henalux.
Ensuite il envisage l’aménagement des locaux du 
1er degré avec l’apport de matériel permettant des 
pédagogies différenciées.
Enfin il prévoit le développement des sections 
commerce – vente, comptabilité et bureautique 
- à travers la création et la gestion d’entreprises 
virtuelles.

Beau programme pour lequel nous lui souhaitons 
plein succès.
Mais Benoît c’est aussi le pater familias d’une famille 
recomposée comportant 5 enfants dont 3 enfants 
dont il est le père, un garçon Thibaut de 28 ans, prof 
d’éducation physique, une fille de 26 ans Justine, 
porteuse d’un master en kiné sportive et une fille 
de 23 ans Charlotte qui va être bientôt diplômée 
en éducateur spécialisée orientation animation. 
Arnaud, 30 ans, chef boucher en Suisse et Valentine 
27 ans dentiste, les enfants de sa compagne 
Pascale, infirmière pédiatrique en néonatologie au 
Bois de l’Abbaye de Seraing, complètent la fratrie 
recomposée.
Que dire encore de lui ?
L’on soulignera tout d’abord un parcours complet 
dans le scoutisme. Depuis les louveteaux jusqu’au 
pionniers, il fut même Akela et animateur régional.
Ensuite l’on ne peut passer sous silence sa passion 
pour le billard à 3 billes (billard carambole). Il y joue 
depuis l’âge de 7 ans, il a été … 27 fois champion 
de Belgique et a même gagné des compétitions 
internationales au sein d’équipes tricolores.
Enfin l’on mentionnera son ouverture au monde 
social. Ainsi tout un temps il s’est occupé d’une ASBL 
Solidarité service à Blegny et actuellement il participe 
épisodiquement à des rencontres – excursions pour 
personnes en situation de handicap, fournissant 
un coup de main à une de ses filles investie dans le 
mouvement Altéo Liège qui fait partie de la Mutualité 
chrétienne.
Bonne chance à vous Monsieur le Directeur dans 
vos nouvelles fonctions et, comme signalé à votre 
collègue Nathalie FRAIPONT, bienvenue dans notre 
petit monde de Don Bosco.
Michel SCHOLTES

il obtient son diplôme en 1992.
Après un an de service militaire, il rentre dans la vie 
active d’abord comme technicien dans une entreprise 
pharmaceutique à Bruxelles puis comme technicien à 
la chocolaterie Galère à Vaux-sous-Chèvremont.
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Journée Portes Ouvertes
Survol des Journées Portes Ouvertes
des 19 et 20 avril 2024

Comme toujours impossible pour moi de passer 
partout mais mon impression générale se voit 
confirmée à savoir le vent de renouveau sur nos 
écoles dont je parlais l’année dernière s’est encore 
renforcé ...
L’ambiance festive est plus que jamais présente 
même si, faut-il le dire, le temps n’était pas de la 
partie et le soleil nous avait pour le moins boudé...
... mais comme le chante Enrico Macias, les gens 
du Nord ont dans le cœur le soleil qu’ils n’ont pas 
dehors, n’est-il pas...
Le public est lui bel et bien présent et le nombre 
de nouvelles inscriptions recensées par Don Bosco 
aux dires réjouis de la nouvelle directrice, Madame 
Nathalie FRAIPONT est là pour le confirmer ...
Mais commençons par Saint Jean.

Son nouveau directeur, Monsieur Benoît 
RAMAEKERS, me fait part avec un plaisir non 
dissimulé des innovations qui vont bientôt 
apparaître dans l’école qu’il vient d’intégrer à savoir
- La section industrie va prendre une orientation 
automation et robotique avec un partenariat avec 
l’école supérieure Helmo ;
- La section sciences-math va voir renforcer sa 
branche sciences (2h supplémentaires) avec une 
orientation médicale-paramédicale (préparation 
aux études de médecine, infirmière et soins de 
santé en général) ;
- Un renforcement des maths en 1re et 2e année à 
Sainte Marie va se mettre en place.
Aux niveaux locaux de nouveaux labos de chimie, 
de physique et d’orientation robotique sont aussi 
prévus.
Pour ce qui est des Journées Portes Ouvertes, 
outre la traditionnelle lanparty, gaming qui a 
réuni la nuit de vendredi à samedi 43 participants, 
durant la même nuit il y a eu 12 h de natation 
en partenariat avec le CMH (Centre Médical 
Héliporté) de Lierneux et au profit du dit CMH ... 
20 participants ont effectué 24 kms au lieu des 20 
kms prévus au départ... bravo à eux. (cfr photo)
Un bref passage par la suite au CTA nous permet 
d’apprendre par son Coordinateur, Monsieur Pierre 
VERHEGGEN, que là aussi cela bouge puisqu’ils 
ont acquis pas mal de nouveaux matériels depuis 
l’année dernière dont une mortaiseuse fournie 
par la Fédération Wallonie Bruxelles avec table 
pivotante dans tous les sens, 2 écrans interactifs 
tactiles et du petit matériel d’informatique.
Nous sommes ensuite accueillis par Monsieur 
Christian GILLES, chef de l’atelier Menuiserie qui 
nous fait part d’une collaboration mise en place 
maintenant depuis plusieurs mois avec 
- D’une part WOODWIZE, organisme qui rassemble 
toutes les entreprises du secteur Bois, ce qui leur 
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a ouvert les portes notamment du Salon du Bois 
et Habitat à Namur où ils ont pu exposer sur leur 
stand les travaux des élèves à savoir un lit-cabane 
qui a été primé (prix du public), une cuisine 
d’extérieur et un abris vélos prévus pour recharger 
3 batteries de vélo en même temps grâce aux 
panneaux solaires placés sur le toit (nous avons pu 

admirer ces 3 réalisations dans la cour de l’école).
- D’autre part CONSTRUCTIVE qui rassemble des 
entreprises de construction, et ce en partenariat 
avec le CEFA.
Tout ceci permet de développer au maximum 
les relations écoles – entreprises ce qui s’inscrit 
parfaitement dans ce qui est préconisé par la 
Fédération Wallonie-Bruxelles.
Et nous terminons notre petite tournée par une 
rencontre avec des membres du CEFA, dont le 
responsable, Monsieur Vincent HISTACE, qui 
nous font part d’un CEF’APERO qui s’était tenu la 
veille et auquel avait été invité des représentants 
des entreprises travaillant avec le dit CEFA (plus 
ou moins 30 sociétés collaborent avec le CEFA) 
ainsi que leurs partenaires réguliers à savoir 
plus particulièrement les coachs sectoriels et 
les directions des écoles  dites « collaborantes »  
(Saint Laurent, Saint François d’Assises à Ans, 
Saint Vincent Ferrer et l’EPAS à Ans). On y a aussi 

retrouvé des anciens jeunes du CEFA et bien sûr 
le personnel de celui-ci. En tout on aurait compté 
plus ou moins 120 personnes ce qui constituerait, 
suivant nos interlocuteurs, un franc succès.
Mais la Journée Portes Ouvertes du 20 avril c’est 
aussi la sympathique équipe de profs qui a fourni 
tout au long de la journée une excellente petite 
restauration et, vous ne m’en voudrez pas de la 
nommer, notre dynamique équipe du Comité des 
Anciens qui non contente de tenir le bar tout au 
long de la journée proposait pour la première fois 
cette année un souper trio de pâtes + dessert qui 
a rencontré un raisonnable engouement puisque 
nous avons eu plus de 70 couverts.
A l’année prochaine !

Michel SCHOLTES

9
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Concours
Cette année encore, plusieurs de nos élèves ont participé 
à des concours nationaux.

Ainsi les 6e menuiserie, TQ et P, ont présenté leurs projets 
finalisés lors de l’exposition Bois et Habitat : celui d’un lit 
cabane, primé par le jury, d’une cuisine d’extérieur et ont 
montré leur savoir-faire dans le cadre de la réalisation 
d’un escalier, d’un placement de porte et de la réalisation 
de châssis.

Pluridéfis

Les 4PS ont, quant à eux, participé au concours Pluridéfis, 
un challenge sectoriel inter réseaux qui a vu un des nos 
élèves remporté une belle 3e place en soudage mais tous 
étaient dans les dix premiers.

LIBRE LIEGE CENTRE

Projet Ekla

De nombreux autres classes ont relevé des défis à tous 
les niveaux, d’abord les élèves de 1A avec le projet Ekla, 
Centre scénique de Wallonie pour l’enfance et la jeunesse. 
Il a permis à nos élèves de se familiariser avec le monde 
de l’art. Un projet de plusieurs mois qui s’est clôturé par 
une présentation des réalisations des écoles participantes, 
à Charleroi.
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Madrid
Lors du voyage scolaire à Madrid, les élèves de 6 
TQ ont eu l’opportunité de découvrir la richesse 
culturelle et historique de la capitale espagnole.

Projet vélo

Les volontaires du degré 
supérieur qui ont participé au 
défi vélo consistant à relier 
Bruxelles à Paris en 4 jours, 
pour y apporter la flamme 
Boscolympique. Une balade qui 
a vu plus de 80 participants des 
écoles Don Bosco de Wallonie 
se donner à fond dans un esprit 
solidaire et convivial. 

Voyage au vert
Nos 7e ont participé à un camp de survie dans la forêt de Spa.
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Sortie en France, à la centrale nucléaire de Chooz 
et à la centrale hydroélectrique de Revin. (5TTA 

Saint-Jean).

MAREDSOUS
A l’ABBAYE DE MAREDSOUS fin avril : retraite, 
ressourcement, introspection, vie en communauté 
(5TTAB).

Visite des Musées ROYAUX DES BEAUX-ARTS de 
Bruxelles « LE SURREALISME » (les 6 TT de Saint-

Jean). Premier courant intellectuel et artistique du 20e 
siècle. 

LAN PARTY
A Saint-Jean, le 19 avril toute la nuit, les élèves 
participent à LAN PARTY (Jeux en réseaux). 
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Théâtre

Au Théâtre de Liège : Jérusalem de Ismaël 
Saidi. Une odyssée à travers la vie de nos 

ancêtres et leurs blessures pour panser celles 
d’aujourd’hui et enfin avancer conjointement 
vers l’avenir ! (5GT, TT Saint-Jean).
Photos de Dominique HOUCMANT/GOLDO

13

OSTENDE
Fin mars 2 jours à la découverte d’Ostende, du milieu 
marin et du MERCATOR, (Sainte-Marie, 1re et  2e).

Palais de justice 

Mercredi 17 mai, dans le cadre du cours de français sur l’argumentation, la classe de 5TC de Saint-
Jean s’est rendue au Palais de justice de Liège pour assister à des audiences. Les élèves ont eu 

l’opportunité d’entendre des interrogatoires, des plaidoiries et des réquisitoires. Cette expérience leur a 
permis de constater l’importance des matières vues dans le concret du quotidien. Ce fut une matinée riche 
et éloquente.
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Le retour !

Le week-end des 19 et 20 avril, la Fancy Fête et 
ses spectacles sont revenus ! 

Le vendredi soir, les grands sont montés sur 
scène; la découverte des Amériques et la 
conquête du Far West étaient au menu ! Les jeux 
et diverses attractions dans la cour permettaient 
de patienter.

Le samedi c’est le moment des plus jeunes ! Une 
ambiance conviviale et le retour des gaufres, 
tartes et tombola !

Le bleu n’était pas dans le ciel mais dans tous les 
regards croisés ! 

Merci à tous pour ce moment de partage.

ÉCOLE FONDAMENTALE

Le 31 mai, c’est « la fête des gens qu’on 
aime » ! 

Le calendrier nous a joué des tours car la fête 
des mamans est juste au retour des congés 
de printemps… Que faire ?  Nous avons opté 
pour inviter les parents et les gens qu’on aime 
ce vendredi à 16h. Les plus jeunes ont montré 
un spectacle « chanté-dansé » ; le rythme dans 
la peau !

Chaque classe a accueilli les parents avec un 
texte, un apéro, des dessins, des gâteaux, … 
Une chouette ambiance et des sourires sur tous 
les visages.
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Sport à Don Bosco

Nous sommes allés au tétrathlon à Cointe 
comme chaque année. Mais dans le couloir 
de l’école, nous avons un panneau qui nous 
montre les exploits et surtout le challenge 
Fair play . Monsieur Grégory le met à jour 
régulièrement.  

Des photos de nos pyramides humaines ! 

« Un esprit sain dans un corps sain ! » Cette 
année, avec les jeux olympiques qui démarrent 

en juillet, le sport est un moment important 
pour nous. L’année prochaine, la ministre 
nous a même mis une heure supplémentaire 
par semaine. 

Nous avons de la chance car la piscine 
nous permet d’apprendre à nager et de 
nous confronter aux autres écoles lors des 
compétitions de natation organisées par le 
FRSEL. Ils organisent aussi d’autres challenges 
pour promouvoir le sport à l’école. Nous 
avons une bonne récolte de médailles chaque 
année !

Géométrie et art !

En 3es, nous avons réalisé des tableaux 
un peu particuliers avec des rythmes et 
répétitions. Si vous faites bien attention, 
même les formes géométriques se 
retrouvent au passage en 2 dimensions : 
nos solides ont imprimé des surfaces ! 

C’est de l’art qui nous aide dans la vision 
du monde et nous le fait percevoir et 
comprendre !
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